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佐科维总统（右）接见国际奥委会主席托马斯巴赫。

【本 报 讯】周 三（16/
11）G20 峰 会 闭 幕 后 的 新
闻 发 布 会 上 ，佐 科 维 强
调说，20 国集团是一个经
济 、金 融 和 发 展 论 坛 ，而
不 是 一 个 政 治 论 坛 。 所
以，不要把政治议题卷进
去。

佐科维论点实际上以
前已经出现过了；观察人

士 甚 至 评 估 可 能 存 在 争
议 ，因 为 ，西 方 国 家 希 望
论 坛 提 及 安 全 问 题 ；然
而，一些亚洲国家不想讨
论它，而是专注于经济和
金融问题。

他 指 出 ，在 印 尼 担 任
轮值主席国期间，20 国集
团即使经过激烈辩论，也
成 功 地 达 成 了 一 项 联 合

声 明 。 辩 论 的 重 点 是 对
俄 罗 斯 在 乌 克 兰 战 争 的
态度。

关于这个问题的讨论
非常非常艰难，最终 20 国
集 团 领 导 人 就 宣 言 的 内
容 达 成 一 致 。 当 时 有 一
位 俄 罗 斯 代 表 出 席 了 峰
会 ，尽 管 这 很 艰 难 ，但 已
经 通 过 了 。 20 国 集 团 领

导 人 同 意 乌 克 兰 战 争 侵
犯了领土完整和边界，战
争给人民带来了痛苦。

经济论坛领导人也同
意 战 争 对 全 球 经 济 产 生
了 负 面 影 响 。 佐 科 维 强
调 说 ，如 果 没 有 和 平 ，全
球 经 济 复 苏 就 无 法 实
现。

（亮剑）

佐科维在G20峰会闭幕后
强调20国集团是经济论坛并非政治论坛

佐科维总统佐科维总统

【本报讯】佐科维总统
鼓励东盟年轻一代加快数
字化转型和绿色经济。原
因 是 ，多 达 33% 的 东 盟 人
口 或 约 2.25 亿 人 是 年 轻
人，使其成为人口优势。

因 此 ，佐 科 维 总 统 认
为，这个特点必须让其资
本化，以便东南亚地区能
够成为增长的中心。

佐科维总统日前在柬
埔寨金边东盟峰会期间，
在 东 盟 领 导 人 于 Sokha 酒
店与东盟青年举行的会议
上传达了实现这一目标的
两个要点。

佐科维在一份官方声

明中表示，首先，东盟的年
轻一代必须成为数字化转
型的重要组成部分。作为
数字原生代，千禧一代和
Z 世代是加速数字化转型
的 重 要 驱 动 力 。 直 到 去
年 ，东 盟 有 35 家 独 角 兽 ，
甚至以年轻人为首的东南
亚初创企业在 2020 年创造
了 82 亿 美 元 的 收 入 。 只
有加快数字化转型，东盟
才能迅速实现成为发达经
济体的大跃进。

第 二 点 ，佐 科 维 总 统
传达了年轻一代在加强绿
色经济方面的作用。佐科
维认为，当前的区域经济

必须更强大，必须成为绿
色经济发展的转折点。低
碳和可持续发展是未来的
经济。东盟青年必须站在
为更美好的地区开展未来

经 济 的 最 前 沿 。 他 希 望
东盟青年能够成为变革的
领导者，因为他们的积极
参与将决定东盟的未来。

（亮剑）

佐科维总统鼓励东盟青年
加快数字化转型和绿色经济发展

佐科维总统佐科维总统（（左左））

【本 报 讯】周 三（16/
11），在 巴 厘 岛 20 国 集 团

峰会议程间隙，国际奥委
会主席托马斯巴赫表示欢

迎印度尼西亚提名为 2036
年奥运会主办国的意图，
印度尼西亚在看待体育赛
事方面也有同样的愿景；
我表示，印尼可以请申请
为主办国，因为，国际奥委
会的理念是发展体育，佐
科维先生也想这样做，奥
运会是许多国家团结的工
具。

巴 赫 表 示 ，印 度 尼 西
亚是一个在日常生活中表
现出和平的国家，这是一
个想要举办奥运会的国家
的支持因素。印度尼西亚
是和谐与多样性的一个很
好的例子。我们的目标之
一 是 在 多 元 化 中 团 结 起

来。印度尼西亚在其文化
中体现了这一点。印度尼
西亚的和谐是其独特的政
治理念，符合奥林匹克运
动会的精神。印度尼西亚
成功地向世界传达了宽容
多元化的信息。

佐 科 维 总 统 周 三（16/
11）在巴厘岛巴东县 Apur-
va 凯宾斯基酒店的一份声
明中表示，印度尼西亚已
准备好在新国都努山达拉
举办 2036 年奥运会。值此
之际，我传达了印度尼西
亚在新国都努山达拉 2036
年奥运会东道主的意愿和
准备。

（亮剑）

国际奥委会赞扬印尼有意举办奥运会

【本报讯】司法与人权
部巴厘岛省地方办事厅长
安基亚（Anggiat Napitupulu）
表示，在巴厘省巴东县的
努 沙 杜 瓦 举 行 的 20 国 集
团（G20）峰 会 期 间 ，外 国
国家领导人及其团队的出
席人数约 3000 人。

安 基 亚 周 三（16/11）
指出，三千人并未包括媒
体记者，因为每个国家的
随 行 媒 体 团 队 也 带 来 了
其 他 媒 体 记 者 。 国 家 元
首、政府首脑和部长及其
工作人员共大约三千人，
技 术 团 队 除 外 。 这 些 数
据 超 出 了 20 国 集 团 峰 会

后的其他被邀请人数；此
数 据 是 至 周 二（15/11）抵
达 巴 厘 岛 的 代 表 团 的 人
数。

移民总署为出席 20 国
集团峰会与出席会外活动
的国家领导人和部长级人
员开设了特别移民检查服
务 。 为 国 家 领 导 人 提 供
VVIP 专线服务，欢迎部长
们通过贵宾通道与驻印度
尼 西 亚 大 使 馆 和 20 集 团
国组委会的联络官一起入
境。

移民总署代理总署长
维 多 多（Widodo Ekatjahja-
na）声称，移民局根据国家

领 导 人 与 20 国 集 团 代 表
团，以及会外活动的所有
部长或部长级官员提供 24
小时轮班服务。我们提供
多 达 44 名 移 民 官 员 在 巫
拉莱机场的 VVIP 和 VIP 提
供特殊移民服务。20 国集
团代表设有两个专门的移
民检查服务设施。第一，
根 据 20 国 集 团 组 织 者 提
供的机制；第二个设施是
通过乌拉莱国际机场的专
线。

我们为所有 20 国集团
代 表 提 供 最 好 的 移 民 服
务。维多多表示，移民局
还为希望在巴厘岛停留更

长 时 间 的 20 国 集 团 代 表
提供特殊服务，特别是对
于搭乘私人飞机的官员，
这些官员将使用特殊的移
民设备来到航站楼。至少
有 八 位 20 国 集 团 国 务 部
长乘坐私人飞机前往巴厘
岛。还有一些官员被引导
到通用航空航站楼，那是
专门为搭乘私人飞机的 20
国集团代表提供的服务。
对于希望在巴厘岛延期停
留的 20 国集团代表团，我
已经命令巴厘岛的移民工
作人员为他们提供特殊和
最好的服务。

（亮剑）

参加G20峰会各国团队总数达3000人

【本报讯】一个多月来，
民族民主党推选阿尼斯为总
统候选人，但是仍无法提升
这个由巴洛创建的政党的可
选性。

多家调查机构预测，民
族民主党在即将到来的2024
年选举中的可选性将出现下
降。这当然与阿尼斯作为具
有高可选性的候选人之一的
威望背道而驰。几乎所有机
构的调查结果都显示，阿尼
斯与普拉波沃和甘贾尔一直
排在前三名。

众所周知，2022 年 10
月 3 日，民族民主党已正式
宣布阿尼斯为潜在的总统候
选人。然而在宣布之后，根
据一些调查机构的结果，民
族民主党的可选性尚未触及
2019年选举中获得的9%大
关。也就是说，远远不及提
选总统候选人所需要的20%
国会席位门槛。

《罗盘报》研发部将民族
民主党列入中层政党类别。
民族民主党的可选性仅为
4.3%，排名第七，低于公正福
利党的6.3%与民族复兴党的
5.6%。调查结果是来自9 月
24 日至 10 月 7 日进行的面
对面调查。在34个省份，采
用多级系统抽样方法随机抽
取了1200名受访者。该调查
的置信度为95%，研究误差
幅度约为2.8%。

Saiful Mujani Research
& Consulting（SMRC）的调查
结果显示，民族民主党的可
选举率为5.4%，排名第七，低
于公正福利党的6.9%与民主
党的5.5%。

SMRC调查于10月 3日
至9日面对面进行。本次调
查的民众是每个有权在选举
中投票的印度尼西亚公民。
从该人群中随机选择1220名
受访者，其中回复率为1027
或84%。在95%的置信水平
下，该调查与该样本量的误
差幅度估计约为3.1%。

最 糟 糕 的 是 来 自 LSI
Denny JA的调查结果，该调
查结果显示民族民主党没能
通过国会最起码的4%门槛，
仅获得3.9%而已，低于民族
复兴党的 5.9%与民主党的
5.4%。此调查结果来自LSI
Denny JA于2022年9月11日

至 20日对 1200名受访者进
行的多阶段随机抽样方法进
行的一项调查。该调查是在
民族民主党宣布阿尼斯为总
统候选人之前进行的。

Indekstat 调查结果也表
明，民族民主党以2.1%的可选
性没能通过国会门槛，低于公
正福利党的6.2%与民主党的
5.2%。该调查于10 月 10 日
至 19 日举行，涉及 1200 名受
访者，他们接受了面对面的采
访。在95%的置信水平下，误
差幅度约为2.8%。

周四（10/11），KedaiKO-
PI执行经理坤托（Kunto Adi
Wibowo）表示，民族民主党在
上述许多调查机构中的可选
性结果，不仅仅是因为刚刚

“参与”一个多月的阿尼斯的
影响。我不认为这仅仅是因
为阿尼斯的影响，如果想看
到效果的话，必须看看阿尼
斯的名字在被宣布之前和被
宣布之后的情况。

民族民主党经常被拿来
与其他主要政党进行比较，如
印尼斗争民主党、从业党和大
印尼行动党，这些政党经常都
占据前三名。因为期望太高
了，期望与大印尼行动党、从
业党、印尼斗争民主党对等，
其实是不同的。在调查中，那
些政党通常是名列前三名，甚
至民主党的调查结果通常也
高于选举结果。印尼斗争民
主党也是如此，因此我们必须
仔细阅读调查结果。

第二个原因是，距离选
举还有相当长的时间，受访
者并没有过多地关注对于政
党的选择。距离选举还有很
长的路要走，所以当受访者
被问及时，通常是说出他们
记得的政党名称而已。其
实，那不是真实的情况。我
只想说，如果在竞选期间，当
被问及关于政党的问题时，
选民是会认真考虑的。因
此，选民并没有认真关注他
们对政党的选择。

在谈到KedaiKOPI 调查
机构进行的一项调查时，坤
托表示，受访者改变选择的
趋 势 仍 然 很 大 ，大 约 为
60%。所以可以说，在所有
的可选性数字中，只有40%
是固定的，其中60%的人可
能会出现变化。 （亮剑）

【本报讯】周日（12/11），
Keadilan Masyarakat Mandiri
基金会调查机构主席费迪南
德（Ferdiunand Hutahaean)评
估说，佐科维总统与民族民
主党总主席巴洛的关系已经
结束了。我看到他们俩的关
系已不复存在了，而不是仅
仅不和谐而已。

这位前民主党政治家称
道，周五（11/11）在雅加达史
纳延会议中心举行的民族民
主党党庆 11 周年庆典活动
中，佐科维缺席的事实加强
了其论点。

费迪南德认为，如果现任
总统与巴洛的关系还不错的
话，佐科维一定会出席民族民
主党党庆11周年的庆典活动。

资料显示，佐科维出席

了于10月 21日在雅加达马
腰兰JIExpo举行的从业党成
立58周年庆典活动，还在庆
典活动上发表了讲话。佐科
维总统还于11月7日在雅加
达 MNC 中心出席了印尼统
一党成立8周年的活动。 然
而，佐科维在民族民主党成
立11周年庆典活动之际，并
没有做出类似的行动。

费迪南德强调说，如果
佐科维与巴洛的关系仍然良
好，佐科维肯定会出席民族
民主党的周年庆典活动的。
当然，佐科维也会发言祝福
民族民主党的党庆，或给予
民族民主党同样的待遇，就
像在从业党周年庆典活动一
样，但是，佐科维却没有这样
做。 （亮剑）

【本报讯】印度尼西亚
公 民 论 坛 机 构（FACT）陪
同 穆 萨（Musa Emyus）向 肃
贪委投诉雅加达专线巴士
公 司 (Transjakarta)，因 为 在
设计票务财务管理系统方
面存在腐败现象。

印度尼西亚公民论坛
机构在周一（14/11)的一份
书面声明中指出，投诉的
原 因 是 因 为 PT Transjakarta
的政策，该政策通过要求
消费者或用户在进入车站
时点击，并在离开 Transja-
karta 车站时点击退出来实
施 Transjakarta 门 票 财 务 管
理 系 统 。 自 2022 年 10 月
初以来，正在运行的系统
已经开始出现问题，即雅

加达用户或消费者的钱被
双 重 扣 除 。 正 如 我 们 所
知 ，到 目 前 为 止 ，Transja-
karta 公司仍然采用与雅加
达 - 茂 物（Jagorawi）收 费
公路服务相同的单程票价
支付系统，只需要点击一
次。可以得出结论，出入
门控制系统仅用于扣除用
户或消费者卡中的钱。

印度尼西亚公民论坛
机 构 表 示 ，与 通 勤 列 车
(KCI）的 雅 加 达 - 茂 物 -
德 博 - 但 格 朗 - 勿 加 西
（Jabodetabek） 电 气 铁 路

（KRL）运输服务中的卡和
出入门控制系统形成鲜明
对比。KRL 服务的闸机控
制系统用于计算行驶多少
公里，以及消费者必须支
付多少门票费用。

使用单一资费系统的
雅加达服务不应该像目前
这样要求带有敲入-敲出系
统的卡和出入门。这表明
Transjakarta 公 司 滥 用 预 算
和使用权力，通过制造不需
要的设备或系统来致富其
他各方。该政策也造成了
拥挤现象，社交媒体和大众

媒体上的大量消息与批评，
以及用户的报告证明，在点
击和退出时双重扣除 Tran-
sjakarta 用户或消费者的卡
钱。对雅加达服务使用单
一关税系统应该使雅加达
用户更容易。然而，恰恰相
反，这是繁重的。

基于这些事实，穆萨作
为使用Transjakarta巴士服务
的居民代表提出投诉，并要
求肃贪委对Transjakarta公司
从消费者那里获得的财务泄
漏进行深入调查。资金流向
哪里？必须调查Transjakarta
公司的经理部和/或管理层，
以及制作Transjakarta卡和出
入门分流器进入分流系统项
目的承包商。 （亮剑）

观察家称阿尼斯的声望
反而使民族民主党可选性愈加暗淡

雅京专线巴士管理层被告到肃贪委
称有迹象表明票务系统存在腐败现象

观察家：佐科维与巴洛和谐关系已经结束了


